

Spiel ohne Grenzen - Gaujugendveranstaltung

Mit einem "Spiel ohne Grenzen" war für die jungen Schützinnen und Schützen aus acht verschiedenen Vereinen des Gaus Altötting am Sonntag den 19. Juli 2009 Nachmittag an zehn verschiedenen Stationen in Eschetshub viel Spaß und Kurzweil geboten.

Bei Geschicklichkeitsspielen wie Apfelfischen oder Bierkistenrennen, Kirschkernweitspucken, einer Tastkiste und einem Quiz sowie Puzzle bauen war der zahlreich angetretene Schützennachwuchs mit fast allen Sinnen gefordert. Die Gaujugendleitung sowie die Schützen der Birkhahnschützen Eschetshub hatten die abwechslungsreichen und lustigen Bewerbe super vorbereitet und organisiert. Auch das Wetter spielte mit und so konnten einige Spiele im Freien durchgeführt werden.

Zum Schluss wurden dann wieder alle Punkte zusammengezählt und so entsandt die Rangliste. Die fünf besten erhielten jeweils einen Pokal. Auch wir Kieferinger konnten natürlich wieder einen Pokal mit nach Hause nehmen.

